



にこにこだより NO.9

令和6年12月25日
垂井町立岩手こども園

園庭のいちょうの木の葉が落ち、「ほら、ハートだよ」「この葉っぱは大きいよ」と1枚ずつ手に取ったり、手にいちょうの葉をたくさん持ってシャワーをしたりと、子どもたちはこの時期ならではの遊びを楽しみました。

今年も残りわずかとなりました。本年はご家族、地域の皆様の温かいご支援、ありがとうございました。来年も子どもたちの笑顔があふれる日々となりますよう、楽しい園生活の環境作りを行なっていきたいと思います。来年も、どうぞよろしくお願いいたします。



「ありがとう」を
伝えたよ



『ありがとう』の気持ちを込めて作ったプレゼントをそっと首にかけながら、「いつも給食の野菜を持ってきてくれて、ありがとう」「ゴミを集めてくれて、ありがとう」などと感謝の気持ちを伝えました。皆様から「ありがとう」「嬉しいよ」「これからもいっぱい食べてね」と声をかけていただき、笑顔になりました。これからも「ありがとう」の気持ちを忘れず、過ごしていきたいです。

いろいろな人との交流

<一人暮らしの方との交流>



<北中3年生との交流>



<岩手小1年生との交流>



地域の方とのクリスマス会では、一緒にふれ合い遊びをして「かわいいね」と声をかけてもらいました。また小・中学生との交流では手作りおもちゃで遊びました。たくさんの人の優しさに触れて、一緒に過ごす楽しさを味わいました。

サンタさん、待ってるね！



クリスマスに向けて、ツリーを飾ったり、サンタさんへ手紙を書いたりしました。後日、サンタさんから返事が届き、大喜び！「窓から入ったんじゃない」「空にいるかな？」とワクワクしている子どもたちです。